

# BOSSMAN

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Tingkatkan Kewaspadaan Masyarakat Terhadap Tindak Kejahatan

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Apr 29, 2024 - 10:30



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Tingkatkan Kewaspadaan Masyarakat Terhadap Tindak Kejahatan*

Kalibunder, 29 April 2024 – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan

kenyamanan warga, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, IPTU Taufik Ridwan, telah menggelar kegiatan Anjongsana atau Door To Door System (DDS) di Kp. Cigadung RT. 01/01, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, pada hari Senin, 29 April 2024.

Kegiatan yang dimulai pukul 09.45 WIB ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif. Selama anjongsana, IPTU Taufik Ridwan menyampaikan sejumlah pesan penting kepada warga masyarakat. Ia menghimbau warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai bentuk tindak kejahatan, seperti Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta kejahatan umum lainnya seperti pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), pencurian dengan pemberatan (Curat), dan pencurian dengan kekerasan (Curas).

IPTU Taufik juga menekankan pentingnya penggunaan pengamanan tambahan pada kendaraan dan menggiatkan ronda malam sebagai langkah preventif. Selain itu, ia juga mensosialisasikan penggunaan Aplikasi Super App yang bertujuan untuk memudahkan warga dalam mendapatkan akses informasi dan layanan kepolisian secara lebih cepat dan modern.

Inisiatif ini merupakan bagian dari upaya kepolisian setempat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta memperkuat hubungan antara polisi dan warga. Kegiatan ini diharapkan dapat mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka sendiri.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufik Hadian, S.IP., menyatakan bahwa kegiatan ini akan terus dilaksanakan secara rutin untuk memastikan bahwa setiap warga merasa aman dan terlindungi. Ia juga berharap kegiatan ini dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam memperkuat sistem keamanan komunitas.